

DOÑA ROCÍO VENCÍO AL CÁNCER Y AHORA BUSCA APOYAR A OTRAS

# UNIÓN HACE LA FUERZA

◆ RICARDO SILESKY H.

ricardo.silesky@lateja.co.cr

**Doña María** del Rocío Cubillo está convencida de que a la hora de librar una batalla es mejor hacerlo ayudada por un frente común.

Esta vecina de San Diego de La Unión, Cartago, salió victoriosa de una lucha contra el cáncer de mama, por eso ahora le gusta meter el hombro en todo lo que sea ayudar a mujeres que estén sufriendo por este mal.

Por ello participó el domingo en la carrera y caminata que organizó la Fundación Ana Ross y espera poder participar en las otras que se realizarán los domingos de octubre, el llamado mes rosa.

“Siempre que pueda trataré de ir a estas actividades porque la unión es la que hace la fuerza en la lucha contra el cáncer. La idea es unirnos para hacer un frente común, que estas actividades generen dinero para ayudar a las pacientes que no tienen para comprar las cosas que se requieren en el tratamiento”, aseguró María del Rocío.

Para ella es importante que las mujeres que han padecido o no esta enfermedad, se unan para estar alertas y saber que el cáncer puede atacar en cualquier momento, pero si hay prevención se puede vencer.

“A las mujeres que les detecten esta enfermedad les digo que primero se agarren de Dios y que sepan que esto es un día a la vez, que se tiene que llevar con positivismo. Que si tienen que llorar que lo hagan, pero luego hay que secarse las lágrimas y continuar”, aseguró es-



Doña Rocío está muy apuntada en las clases de pintura. EVELYN ARCE



Esta luchadora caminó el sábado al lado de sus hijas. CORTESÍA ROCÍO CUBILLO

ta vencedora del cáncer.

A doña Rocío le detectaron el cáncer hace un año y siete meses aproximadamente. Ella fue a hacerse un control y ahí le recomendaron hacerse exámenes. El ultrasonido y la mamografía le descubrieron el cáncer.

“Fue terrible, acababa de sufrir la muerte de dos hermanos. Me lo dijeron como lo más natural del mundo. Pensaba que por qué me pasaba a mí”, relató.

Después tuvo que pasar por la quimioterapia y perdió parte de su seno, pero lo bueno es que esta historia tuvo un final feliz ya que doña Rocío venció y sigue con vida.